

## Продукты

Список продуктов:

- 1. Продукт «Без КТС»**  
Морская доставка из ЮВА через порты Санкт - Петербург, Новороссийск, Рига, Котка, таможенное оформление на Истринском т/п. Низкие ставки на морской фрахт и оформление грузов без КТС.
- 2. Продукт «Оборудование и запчасти»**  
Автомобильная доставка грузов из Европы и таможенное оформление на Ленинградском т/п. Низкие ставки на доставку и таможенное оформление высокотехнологичных и многопозиционных грузов.
- 3. Продукт «Экспресс»**  
Авиадоставка грузов и таможенное оформление в Шереметьево. Низкие ставки на перевозку, забор грузов по всему миру и таможенное оформление в Шереметьево.
- 4. Продукт «Сборный»**  
Автомобильная доставка грузов из Европы и таможенное оформление на Погарском т/п (Брянск). Низкие ставки на таможенное оформление грузов в случае, если больше, чем одна ДТ в одном транспортном средстве.
- 5. Продукт «Негабарит»**  
Мультимодальная экспортно-импортная доставка грузов и таможенное оформление в любой точке России. Детальная проработка маршрута и различных схем доставки, включая схем крепления грузов, получения классификационных решений, сложное таможенное оформление.

## Products

The list of products:

- 1. Product "Without CVA"**  
Maritime shipping from the SEA through the ports of St. Petersburg, Novorossiysk, Riga, Kotka, customs clearance at the Istra c/p. Low rates for the sea freight and cargos execution without CVA.
- 2. Product "Equipment and spare parts"**  
Car cargo delivery from the Europe and customs clearance at the Leningrad c/p. Low rates for the shipping and customs clearance of high-tech and multiple-positional cargos.
- 3. Product "Express"**  
Air cargo delivery and customs clearance in Sheremetyevo. Low rates for the transportation, collecting cargos around the world and customs clearance in Sheremetyevo.
- 4. Product "Sborny"**  
Car cargo delivery from the Europe and customs clearance at the Pogarsky c/p (Bryansk). Low rates for the customs clearance of cargos in the case if you have more than one Declaration of Goods in one vehicle.
- 5. Product "Negabarit"**  
Multimodal export-import cargo delivery and customs clearance in any place of the Russia. Working out the details of the route and various schemes of the delivery including the schemes of loads securing, receiving classification decisions, complex customs clearance.

6. **Продукт «Биобразцы»**  
Срочная (24 часа) доставка по России биобразцов, медикаментов и документов в рамках международных клинических исследований.

7. **Продукт «Гарантийка»**  
Авиадоставка вышедших из строя узлов, агрегатов и запчастей на ремонт или замену в адрес производителя (экспорт).

Более подробную информацию по анонсируемым продуктам Вы сможете получить в Отделе Продаж Компании по телефонам: + 7 (495) 363-07-91; + 7 (495) 363-07-95 и по почте <mailto:sales@sl-com.ru> или, задав вопросы через сайт Компании (через Live Support ONLINE).

6. **Product "Bio samples"**  
Urgent (24 hours) delivery of bio-samples, medicines and documents within international clinical studies throughout of Russia.

7. **Product "Garantiyka"**  
Air cargo delivery of defective assembly, units and spare parts for the repair or replacement to the manufacturer (export).

You can get more information on announcing products at the Company's Sales Department calling by phones: + 7 (495) 363-07-91; + 7 (495) 363-07-95 or via e-mail <mailto:sales@sl-com.ru> or asking questions at the Company's site (through the Live Support ONLINE)

Перевозка грузов